



EL VERANO DEPORTIVO DE COSTA BALLENA REALIZÓ UNA RUTA A LA SIERRA GADITANA

Los participantes disfrutaron de un recorrido por el río Majaceite

Dentro de las actividades que se están llevando a cabo a través del Verano Deportivo de Costa Ballena organizado por la Delegación de Costa Ballena y gestionado a través de la empresa municipal, Aremsa, el pasado jueves, 16 de agosto se desarrollo una de las novedades de este año, la realización de una ruta a la sierra gaditana.

En concreto, se caminó a lo largo de la travesía que une las localidades de El Bosque y Benamahoma. Los participantes partieron del complejo turístico y residencial en autobús hasta El Bosque a primera hora de la mañana. Una vez allí y tras el desayuno, el grupo, integrado por personas de todas las edades, inició la denominada Ruta del Río Majaceite. En total, ocho kilómetros de ida y vuelta de poca dificultad, dentro de un paisaje único.

Rota, 17 de agosto de 2007

GABINETE DE PRENSA
Tlf: 956 846173 – Fax: 956840200
E-mail: gabineteprensa@aytorota.es
www.aytorota.es